

# 殿山第二小だより

令和 4 年 11 月 25 日 第 24 号

枚方市立殿山第二小学校

TEL:050-7102-9044

発行責任者 校長 山本 容子



## 行事を通して育つ “多様な力” その2

11月17日、18日に一泊二日の日程で6年生の子どもたちは、広島・岡山・姫路方面へ修学旅行に行ってきました。

両日共に天候に恵まれ、絶好の修学旅行日和でした。

一日目、10:42新幹線 広島駅到着後、広島電鉄に乗り換えて平和公園へ向かいます。原爆ドームを目にすると、被爆都市「ヒロシマ」を訪れたという実感が湧いてきます。「原爆の子の像」前での平和セレモニーでは、全員で心を込めて、平和への願いを呼びかけ、殿山第二小学校のみんなで織った千羽鶴をささげました。厳粛な空気を全身に感じながら最後に♪折り鶴♪の歌をささげました。



被爆したアオギリ

その後、原爆資料館の見学や平和公園内での碑めぐりを行動班ごとに行いました。子どもたちは、事前学習をしっかりと行っていたこともあり、一か所一か所を丁寧に見聞きし、しおりに感想などを書き込んでいました。子どもたちは、肌で感じた戦争の悲惨さと平和の尊さを、これからの自分自身の学びに生かしていってくれることと思います。



17:25 宿泊地「サンロード吉備路」到着。ホテルでの入館式を終えて、夕食・入浴・買い物等、友だちと過ごす楽しい時間です。お土産を何にするか、自分のことより、家族のことを想って買い物する姿に、子どもたちの家族に対する温かい心遣いを感じることができました。

二日目は、6:00 起床、荷物整理や布団の片付け、朝の散歩、朝食、退館式を済ませると、いよいよお楽しみ「姫路セントラルパーク」へ向けてバスで出発です。車中では、バスレク担当が大いに気持ちを持ち上げてくれます。パークでは、好きな乗り物にたくさん乗り、ドライブ・ウォーキング・スカイサファリでは、間近にいろいろな動物を見て、「めっちゃ、大きいやん！」と歓声をあげていました。

一つ一つの活動を仲間と共に協力しながら、楽しんだ修学旅行。6年生の子どもたちにとって、かけがえのない経験となったことはまちがいありません。卒業まであと4ヶ月。残り少なくなった小学校生活を思いっきり楽しんでほしいと思います。また、殿山第二小学校最高学年として、学んだことを学校生活の様々な場面で生かして行ってほしいと願っています。これからも6年生の活躍を大いに期待し、指導していきたいと思っています。



明日、11月26日(土)は、創立150周年記念式典・土曜授業(授業参観)の日です。昨日お知らせしていますとおり実施したいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。